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東日本区理事主題 「ワイズのらしさ再発見」

富士山部部長主題 「参加して生き活き学ぶ我が奉仕」

御殿場クラブ会長主題　「活発な奉仕活動によりワイズの理念を広めよう」「和顔愛語の心でクラブ活動と奉仕を」 　　　
御殿場クラブ活動方針

1．東山荘と共に地域奉仕活動を行う。 2．会員相互の親睦を図り、信頼関係の構築をなす。

3．健全なる青少年の為に、YMCAと共に力を注ぐ。 　 4．DBCを始めとする他クラブとの交流を促進する。

5．EMC増強によるメンバーとクラブの強化を目指す。

　　 　 　

　

　
　

　　　　　　　　　　　　　 　 司会 　 杉山　博恵Y,s 　 マタイによる福音書　６章 ５節

　１．開会･ﾎｽﾄｸﾗﾌﾞ会長挨拶　　植野会長 「祈る時にも、あなたがたは偽善者のようで

　２．開会点鐘　　　　　　3ｸﾗﾌﾞ会長 あってはならない。偽善者たちは、人に見てもらおうと

　 会堂や大通りの角に立って祈りたがる。

　 はっきり言っておく。彼らは既に報いを受けている」

　

祈りの行為自体に満足してしまい、

　 神への思いでなく自分や他人に向けられた時、

 イエスはそれを偽善としている。

　 心を神に向けることが重要である。

 

 

  

 

 

　

　 　 　 　

合計 10名

修正出席率 　% 出席者 BF活動切手

250,370

ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 　名 ゲスト 0名 YMCA基金

出席率 71% ビジター 0名 YMCA累計

1,370

出席者 10名 コメット 0名 ｽﾏｲﾙ累計 636,513

在籍数 14名 メネット 0名 ｽﾏｲﾙ報告 9,000

 

 

【６月例会報告】

　９．食事

　10．フラワーアレンジメント講座　

　　　　翆月古流華道家元　　渡辺洋子様

　11．誕生日･結婚祝い　　　各　自

　12．ｽﾏｲﾙ･YMCA基金報告　内海昭美Y,s

　13．閉会の言葉　　　　御殿場クラブ会長  

　14．閉会点鐘　　　　　 ３クラブ会長  

　　　　　３クラブ会長

　３．ﾜｲｽﾞｿﾝｸﾞ・ﾜｲｽﾞの信条　　一　同

　４．会長挨拶　　　　沼津・三島・御殿場

　５．ｹﾞｽﾄ・ﾋﾞｼﾞﾀｰ紹介　御殿場クラブ会長

　６．聖句について　　　　森田義彦Y,s イエスが祈りを教えた場面。

　７．入会式

　８．食前感謝　　　　　 三島クラブ会長

 ≪聖書の意味≫

会⾧：前原　末子　　　　書記：大割　克美　　　会計：内海　昭美　　　監事：杉山　將己

国際会長主題　“Faith,Love,Action”　「信念、愛、行動」

アジア地域会長主題　“Act now with faith and love！” 「信念と愛を持って行動しよう！」

2025年７月合同例会プログラム  ≪今月の聖句≫

1. 開会の言葉　　　　沼津クラブ会長

2025

７

日 小 利子Y,s

７月結婚記念日の方 おめでとうございます！



　お待ちかねの晩餐会は餃子にビール、地酒に名産料理を堪能しました。ｽﾃｰｼﾞではインドのﾊｲﾃﾞﾗﾊﾞｰﾄﾞｸﾗﾌﾞの

皆さんがインドのダンスを披露してくださいました。なかなか行くことのできない世界の方との交流は

国際協会東日本区大会ならではの事で素晴らしかったです。楽しい時間はあっという間に過ぎ、ﾎﾃﾙへ戻りました。

　二日目は鬼怒川ライン下りです。初夏の風が気持ちよく水しぶきにキャーキャーはしゃいで面白かった！

その後日光まで足をのばし沢山のお土産を買って、夕方17時には東山荘に帰ってきました。二日間ともお天気に

恵まれ、充実した大会参加でした。杉山博恵会長自らﾎﾃﾙやライン下りの手配、ガイドさんもこなしてくださり

東日本区大会 in 宇都宮 若林 久美子

申し訳なかったです。感謝！感謝！とっても楽しい旅でした。

　令和7年6月7日（土）、8日（日）　第28ワイズメンズ国際協会東日本区大会宇都宮大会に参加してきました。朝6時に

東山荘を出発し、途中渋滞もありましたが10時にはライトキューブ宇都宮（JR宇都宮駅直結）に着き、代議員会に間に合い

ました。お弁当を食べて会場入りすると、プレセレモニーのフィンランディア演奏合唱が始まるところでした。合唱団の

メンバーには懐かしい大和田Y,sのお顔がありました。フィンランディアの背景の写真をご参照ください。

　続きまして、東日本区アワーにてバナーを持っての各クラブ紹介です。御殿場クラブは最後列でしたが、

杉山博恵会長が高々とバナーを持ち上げてくれましたので良かったです。お楽しみの「立川晴の輔師匠」の

落語会までﾁｪｯｸｲﾝをして少し休憩しました。落語は短いものでしたが、その前にどうして「笑点メンバー」に

なれたかお話を面白おかしく話してくださり、会場はみんな大笑いで盛り上がりました。

山本ワイズのスマイル・YMCA基金報告の後、閉会点鐘で終了となりました。

　次に食前感謝は前原ワイズです。東日本区大会では、栃木で有名な焼きたて餃子がとても美味しかったことを

話してくれました。今日のメニューは、ビシソワーズ・豚肉のｷﾉｺみそｸﾘｰﾑｿｰｽかけ・パンナコッタでした。

　食後は、杉山会長より東日本区代議員会の報告。各クラブ部長の引き受けが少ないので、今後の形態等

変わるかもしれないとのお話も出ているようでした。

　6月誕生日は森田ワイズ、結婚記念日は杉山博恵ワイズ（旦那様が亡くなり16年）でした。

ワイズの今後を考えると、愁いを感じている。明るい未来を考えて、地域貢献や青少年育成に力を注ぐ事が

ワイズの発展に繋がるのではないか。ワイズメンバーが増えることを願っていますとお話ししました。

私もいつも思っている言葉があります。『禍福は糾える縄の如し』（かふくはあざなえるなわのごとし）

幸不幸が表裏一体であり、何が幸福をもたらし、何が不幸を生むか分からないという意味のようですが、

辛いことがあった時、「いい事もあるさ」と思います。ワイズもきっと良い方向に向かうと信じています。

　今月の聖句は、森田所長より〔そればかりでなく、苦難をも誇りとします。私たちは知っているのです。

苦難は忍耐を、忍耐は練達を、練達は希望を生むということを〕という一説でした。

　一昨日梅雨入り宣言がありましたが、今日は梅雨もひと休みの６月１２日（木）齊藤記念館の２階にて

第一例会が開催されました。　　司会は佐野ワイズです。

　開会点鐘、ワイズソング、ワイズの信条の後、会長挨拶では、先日の東日本区大会参加のお礼と、今期最後の

６月例会報告 小野　麻利子

例会となりました事の感謝を述べられました。

本日の会食お誕生日祝杉山会⾧挨拶
前原Y,sの

森田Y,sの聖句



記念品を贈りました。どの発表も内容が素晴らしく堂々として立派でした。

　スマホ・いじめ・AIの在り方・戦争・環境問題などなど、現代の問題となっている事柄に対して

それぞれの思いを主張してくれました。中でも、原里中学校3年の野木夏葉さんの「当たり前の

日常を守るために」は、終わると会場から大きな感心のため息が聞こえました。水道をひねると

当たり前にきれいな水が出て飲むことができる、それを支える上下水道の話から先日の下水道管

老朽化地盤陥没事故の話につながり、その計画的工事を行っていくのは政治家であり

政治家をしっかり選ぶのは自分達である。きちんと政治家を選ぶことができるよう、その

為に日々一生懸命勉強をして当たり前の日常を守るために何をすべきかを考えているという

内容でした。多くの民生委員さんや区長さん、市議会議員の先生方が聞いて下さっていま

した。どの子も立派でいつも参加して小中学生の皆さんの主張を聞いた後は聞いた側が

元気をもらい、大人ももっとしっかりしなきゃ、という気持ちになり勉強になります。

とても良い発表会でした。

　令和7年6月14日（土）御殿場市民会館にて、今年は市制施行70周年記念事業として

第47回御殿場市「わたしの主張発表大会」が行われました。毎年、御殿場ﾜｲｽﾞﾒﾝｽﾞｸﾗﾌﾞは

協賛団体として記念品を贈っています。今年も小学生10名・中学生6名・お手伝いの中学生2名に

若林 久美子わたしの主張発表大会

ﾌｨﾝﾗﾝﾃﾞｨｱの背景

各クラブ紹介 立川晴の輔師匠

賑やかな晩餐会

華麗なインドのダ

⿁怒川ライン下り



　

　そして、私事ではありますが、クラブ内は元より富士山部・富士五湖クラブ・東日本区への例会や大会などに

この出会いを大切にして、今後もワイズライフを楽しみと思っております。

　最後になりましたが、年度当初手探りで始まった会長職と同時に、東日本区のＬＴ委員を拝命しておりました。

出席させていただく機会を得ました。それにより、人とのつながりの大切さを今更ながらに痛切に感じ、交流を

通じて挨拶ができる友人を多く得ることができました。これは私の一生を通じてのかけがえのない「財産」です。

全てのことが勉強の一年でしたが、微力な私をクラブメンバーがいつも笑顔で支えて下さいました。何とか無事に

役をこなせたのは私との関わりがあった全ての皆様のおかげです。ただただ感謝、感謝の気持ちです。

　本当にありがとうございました。

「活発な奉仕活動によりワイズの理念を広めよう」の主題のもとに始まった2024-2025年度も終点をむかえました。

この1年を振り返ってみますと、例年通りの活動しかできませんでした。「何か新しいことを取り入れたい！」

という熱い気持ちはありましたが、気持ちだけで一歩前に進むことができないままでした。

　しかし、ポジティブに考えると、いつも通りの活動をすることもままならない状況にあるクラブも少なくない中

御殿場市主催行事や東山荘主催行事への協力、東日本区からの要請行事、自クラブの活動資金作りのファンドへの

協力など、一つも欠けることなくこなすことができたこと。これはひとえにクラブメンバーのチーム力が

実を結んだ結果です。

杉山 博恵全ての皆様に感謝

会⾧ （杉山Y,s～前原Y,sへ)
総会 お疲れさまでした


